

Una vacunación masiva para toda la población penal del Complejo Penitenciario de Alto Hospicio, se inició este lunes, con el propósito de resguardarla de la influenza y del COVID, para lo cual se dispuso de un intenso trabajo de inoculación, brindando todas las facilidades para el cumplimiento de esa labor.

La coordinación del proceso estuvo supervisada por la encargada de salud de la dirección regional, enfermera Karla Guillen y el

Población penal de Alto Hospicio es sometida a vacunación contra la influenza

jefe de la guardia interna del recinto, mayor César Retamal. Para la ocasión se contó con la colaboración de funcionarios del Consultorio "Pedro Pulgar" de la comuna de Alto Hospicio.

Se dijo que ese trabajo de inmunización para la población penal, se desarrollará toda la semana y de

acuerdo a la planificación se estimó intervenir a 500 personas diariamente. Además, se contará con la participación de funcionarios de los otros consultorios comunitarios de la comuna, quienes también prestarán sus conocimientos y profesionalismo y colaboración en ese trabajo. Por otra parte, se destacó

la disposición de los internos que permitieron que el proceso se transformara en diligente y rápido, con lo cual al final de la jornada se logró vacunar al número de personas estipuladas.

Claro está que la mayoría de los habitantes de esa unidad penal, recibió la dosis correspondiente a



la vacuna de la influenza, en vista que casi la totalidad ya cuenta con las defensas para el COVID.

Finalmente se dijo que todos los profesionales de la salud, tanto de Gendarmería como de los diferentes

consultorios de la comuna de Alto Hospicio, se preparan para cumplir adecuadamente con el trabajo de inoculación para la población penal del Complejo Penitenciario de Alto Hospicio.